
 

 

 
Requerimento nº 118/2021 

 
 

Autor: Francisco de Assis da Cruz 
 
 
Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Guilherme de Souza Nogueira 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
-  Seja finalizado o calçamento da Rua Adriana de Abreu – Bairro Cerâmica 
 
 
Justificativa: 
 
Tal solicitação tem o intuito de melhorar a qualidade de vida dos moradores, 
sendo que falta calçamento em um pequeno trecho da rua.  
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 31 de março de 2021 
 
 
                                                             Francisco de Assis da Cruz 
          Vereador Proponente                 
 
 
 
 


